

The Croatia Post

(El correo de Croacia)

Saludamos a las iglesias y amigos con la paz de nuestro Señor Jesucristo.

Damos gracias una vez más por todos los momentos de apoyo en oración y en lo económico, vemos la mano sobrenatural de Dios en este tiempo tan difícil que está pasando nuestra amada Argentina y que a la vez impacta a cada hogar, así como también a todos los misioneros argentinos en el mundo.

Como dice el dicho, “mucho agua ha pasado bajo del puente” desde la última vez que escribimos, así que aquí van algunas noticias (también lo publicamos en ).

Estuvimos en el campamento anual en julio de hombres de los Balcanes en Macedonia. Asistieron más de 350 hombres, cristianos de iglesias de diferentes denominaciones. Justo fue en el mismo momento del mundial de fútbol, cuando Argentina perdió contra Croacia ☹️. Aunque Croacia quedó en segundo lugar, fue un gran festejo, la mirada del mundo estaba puesta en esta nación. Fue bueno para levantar la moral de un país que siempre ha estado envuelto en guerras, bendicimos a esta tierra 😊.



La huerta fue una bendición, en este segundo año que nos prestaron un terreno, pudimos frezar muchas verduras y preparar conservas para los tiempos de vacas flacas como es este...

Eliam comenzó en septiembre el segundo año de secundaria, gracias a Dios pudimos comprarle los 22 libros que necesitaba, no son baratos, pero conseguimos usados a 120 euros todo. Por otro lado, les contamos que ha quedado como el único adolescente en la ciudad ya que su amigo David se cambió de ciudad por trabajo de sus padres. Él estaba yendo a Split a la reunión de adolescentes, pero lamentablemente por el momento no lo podemos llevar porque hemos tenido que recortar gastos y se hace imposible cubrir el gasto de combustible.

Tenemos más de seguida reunión de pastores de Dalmacia y también estuve participando de la convención nacional de pastores, siguen orando por más misioneros, actualmente hay 16 familias misioneras de varias partes del mundo. *“Rogad, pues, al Señor de la mies, que envíe obreros a su mies”* Mateo 9:38 (RVR1960). Esperamos que el Señor envíe más obreros sobretodo para la zona de Dalmacia donde hay mas necesidad.

Pedidos de oración

Lo primero es que seguimos orando para recibir la residencia permanente, presentamos los papeles en abril y estamos esperando respuesta.

Lo segundo es un pedido de oración y acción con un poco de urgencia, como muchos saben, el frío de Europa es bastante intenso, y este año la situación económica que pasa nuestro país nos ha dejado helados, tenemos que comprar 4 metros de leña para el invierno, y necesitamos juntar 300 dólares, debemos comprarla cuanto antes leña ya que hay escasez este año y por la falta aumentó de precio. Sabemos que las iglesias hacen un gran esfuerzo en enviar las ofrendas misioneras, esperamos un milagro, y en fe, ya que los recursos de Dios

son inagotables. Si desea ofrendar para este fin, es por única vez como ofrenda especial, tiene que depositar en el DNM y avisar que es para la leña de la familia Fioravanti. Gracias por todo lo que hacen por nosotros y los demás misioneros, Dios les bendiga y seguimos en contacto.

